

Spielzeugfreie Zeit ab März 2018

spielend
wachsen

Spielzeugfreie Zeit? Schöne
Idee....aber was hat das mit mir als
Mobile-Kind zu tun?

Liebes Mobile-Kind,

Deine ursprüngliche, natürliche, bedingungslose Spielfreude, die du in diese Welt bringst ist so wertvoll! Deine Qualitäten, darfst du in der spielzeugfreien Zeit aus- und erleben, damit sie mit Dir spielend wachsen können. Lass diese Kostbarkeiten in Dir stark werden, damit Du Dich weiter spielend ausdrücken kannst. Deshalb wird die spielzeugfreie Zeit für Dich eine Zeit werden, in der Du Deine spielerischen Fähigkeiten spielend leicht ausbauen darfst. Dazu benötigst Du kein Spielzeug, das für Kinder erfunden wurde: Du erfindest selbst! Deine Zukunft braucht Menschen, die gemeinsam mit Dir spielend Ideen und Lösungen finden! Diese Menschen sind Deine Spielbegleiter!

Spielzeugfreie Zeit? Schöne
Idee....aber was hat das mit uns als
Eltern zu tun?

Liebe Mobile-Eltern,

Ihr seid ebenso einzigartig wie Eure Kinder! Und ebenso wie Eure Kinder habt Ihr unterschiedliche Interessen, Stärken und individuelle Lebenserfahrungen; z.B. im Hinblick auf das Thema „Spielen und Lernen“. Wir möchten Euch einladen, damit Ihr euch mit Euren Erfahrungen zu diesem Thema in gemütlicher Atmosphäre austauschen könnt. Dazu laden wir Euch herzlich für den Mittwoch, den **14.März um 15.00** in den Teamraum ein. Es wäre toll, wenn Ihr ein Foto aus Euren eigenen Kindertagen mitbringen würdet, das Euch z.B. mit Eurem Lieblingsspielzeug zeigt. Wie habt Ihr es geschafft, spielend erwachsen zu werden? Was bedeuten diese Erinnerungen für Euch als Spielbegleiter Eurer eigenen Kinder?

Spielzeugfreie Zeit? Schöne
Idee....aber was hat das mit uns als
Team zu tun?

Liebes Mobile-Team,

Jeder Mensch, der Euch begegnet, ist Euer Lehrer: egal, ob es ein Erwachsener ist oder ein Kind! Statt immer nur mit dem Kopf nach Antworten und Lösungen zu suchen, nehmt Euch ein Beispiel an den Kindern: sie antworten aus dem Bauch heraus, nicht immer logisch und doch im Einklang mit sich. Die Kinder sind Beispiel für eine vorurteilsfreie Begegnung mit uns selbst und ihrem Gegenüber. Sie sind ebenso ein Beispiel für unsere nie enden wollende Lernbereitschaft und dem Mut, Kompetenzen immer weiter auszubauen und als Persönlichkeiten stetig zu wachsen. Diese tollen Eigenschaften der Kinder ist gerade in der spielzeugfreien Zeit Ansporn, diese Fähigkeiten „spielend leicht“ auszubauen. erinnert Euch in den kommenden Teamsitzungen mit bewegten Denkanstößen an Eure eigenen Spiel –und Lern –und Dialogerfahrungen. Schafft für Kinder und Eltern eine vertrauensvolle Atmosphäre des Dialogs, in der neue Ideen entwickelt und alte Gewohnheiten aufgebrochen werden. Nutzt die spielzeugfreie Zeit, um im spielerischen Dialog mit den Kindern und im kommunikativen Dialog mit den Eltern gemeinsam zu wachsen.

MOBILE

MOBILE